ECONOMISTO JURIST



Ana Sánchez Blázquez Redacción E&J



Jose M^a del Río analiza la regulación y creación de bases de datos jurídicas en el CEAJ

La Confederación española de Abogacía Joven (CEAJ) organizó el pasado lunes, 25 de noviembre, una jornada formativa sobre regulación y creación de bases de datos jurídicas en el ámbito de la inteligencia artificial. Este evento online, ya disponible en Youtube, contó con Jose María del Río, director de soluciones de *legaltech* en *Economist & Jurist Group* y desarrollador de la herramienta de inteligencia artificial, *Global IA*.

Bases de datos jurídicas con IA: qué son y por qué son importantes

Al comienzo de la charla, Del Río explicó qué es una base de datos jurídica impulsada por inteligencia artificial comenzó explicando qué es una base de datos jurídica impulsada por IA. Estos sistemas son repositorios en los que se almacenan documentos legales, tales como sentencias, dictámenes o leyes, y la IA se encarga de transformar esos datos estructurados en herramientas avanzadas que permiten realizar resúmenes automáticos, búsquedas inteligentes y redactar documentos legales complejos. Según Jo ...